

Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Attaque à la fourgonnette à Toronto

SAGUENAY PLACE CERTAINS DRAPEAUX EN BERNE

Saguenay, le 24 avril 2018 – La Ville de Saguenay a décidé, à la suite des événements tragiques survenus hier à Toronto, de placer en berne les drapeaux de l'hôtel de ville de Saguenay ainsi que des bureaux d'arrondissement de Jonquière et La Baie.

Ainsi, à l'instar de nombreuses villes et municipalités canadiennes, en soutien aux blessés de même qu'à la population de la Ville Reine touchés par ce tragique événement, la Ville de Saguenay laissera les drapeaux en berne pour une période indéterminée.

Les autorités municipales de Saguenay souhaitent également exprimer leur appui et leur empathie aux victimes, à leurs proches et à la population torontoise. Elles souhaitent témoigner par ce geste toute l'horreur ressentie face à cet acte meurtrier absurde qui secoue actuellement le monde entier.

- 30 -

Source : Cindy Girard
Responsable des communications
Cabinet de la mairesse
Ville de Saguenay
418 698-3330 poste 1010